

Laura Méndez cambia la San Silvestre de Elda por la Vallecana

28/12/2022



La valenciana Laura Méndez no podrá conquistar su novena San Silvestre Eldense.

La 40 edición de la San Silvestre Eldense no batirá registros de inscritos ni otros importantes, ya que a día hoy son menos de 5.500 los participantes censados y la atleta valenciana Laura Méndez Esquer, de Almussafes, será una de las grandes ausencias al haber reservado dorsal en la multitudinaria e internacional LVIII San Silvestre Vallecana.

Laura Méndez es la octacampeona de la prueba eldense al haber sumado ocho triunfos consecutivos, desde 2012 a 2019, ya que en los años 2020 y 2021 no se celebró la carrera debido a la pandemia. Además, la atleta del

Playas de Castellón, ostenta la plusmarca femenina de la San Silvestre de Elda al haber parado el crono hace tres años en 11 minutos y 39 segundos tras recorrer los 3.800 metros del trazado urbano de la ciudad.

El que podría estar en Elda para defender el cetro que conquistó las dos últimas ediciones de 2018 y 2019, anterior a la pandemia, sería el atleta magrebí, afincado en Sagunto, Abderrahman El Khayami, del Playas de Castellón, que además ostenta el mejor registro en los 3.800 metros del trazado eldense con un tiempo de 10 minutos y 4 segundos.

Sin embargo, uno de los favoritos para ganar la San Silvestre Eldense si finalmente participa es Javier Mirón Caro, de 23 años de edad, corredor de Ibi de medio fondo que tiene una marca de 1 minuto y 44 segundos en recorrer los 800 metros, un crono importante con el que podría intentar establecer un nuevo registro en la San Silvestre de Elda.

También luchará por estar entre los mejores es el atleta eldense Marcos Sánchez Deltell, un joven de 17 años en progresión, que ya fue el primer atleta local en la última San Silvestre Eldense celebrada en el año 2019.

Otro que también correrá será el marroquí, afincado en Albacete, Jaouad Oumellal, que pertenecía al Cárnicas Serrano de Valencia y ahora al Club Atletismo Albacete. Sin embargo, Oumellal se ha inscrito en el grupo popular de la carrera en vez de en la élite, ya que no está entrenando regularmente y no aspira a ampliar su brillante palmarés.

Oumellal es el único atleta en sénior masculino que logró cinco victorias consecutivas en la San Silvestre Eldense, de 2011 a 2015, pero no es el que más entorchados tiene en la carrera de Elda, ya que el petrerense Miguel Ángel Sánchez ganó en seis ocasiones, aunque en tres etapas diferentes.



El magrebí Abderrahman El Khayami podría correr para intentar ganar su tercera San Silvestre Eldense.